



Kerstin Stadler, Nova, Teresa und Helena vor dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

18.12.2025 00:00 CET

Kuchenbasar an der Rahn Oberschule Leipzig zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz

Helena, Teresa, Nova und Paula entschieden sich, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen. An der Rahn Oberschule in Leipzig organisierten sie einen Kuchenbasar und sammelten dabei 160 Euro.

Von dem Erlös wurden zunächst dringend benötigte Pflegemittel wie Feuchttücher und Duftöle gekauft. Die verbleibende Spendensumme übergaben die Schülerinnen am 18. Dezember 2025 persönlich an Kerstin

Stadler im Kinderhospiz Bärenherz.

Mit ihrem Engagement zeigten die vier Schülerinnen, wie Eigeninitiative und Mitgefühl auch im schulischen Umfeld konkrete Unterstützung ermöglichen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Helena, Teresa, Nova und Paula für ihren Einsatz und die Unterstützung. Jede Zuwendung hilft dabei, Familien im Kinderhospiz zu begleiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325